

# DER NEUE VERMITTLERNUMMER LOGIN IN ALMS ONLINE

Allianz Beratungs- und  
Verkaufssoftware Leben - online

Update 12/2020

L-K/MVZB-V-F





# ÜBERSICHT INHALTE

- 01** Ausgangslage  
Warum ein neuer Login?
- 02** Neuer Anmeldeprozess  
Wie loggt man sich ein?
- 03** Fehlermeldungen  
Was tun bei einem Fehler?



# ANMELDEN MIT VERMITTLERNUMMER

## Ausgangslage

Bisher haben Sie zwei Möglichkeiten, sich für die Nutzung des Onlinerechners einzuloggen:

- 1.) Anmeldung mit **Benutzerschlüssel** und **Passwort** bzw. **Zertifikat**
- 2.) Anmeldung mit **Vermittlernummer**

**Jetzt neu:** Mit dem Update 12.2020 ist der VTNR-Login für Sie noch sicherer geworden.  
Loggen Sie sich ab sofort einfach mit Ihrer VTNR und Ihrer E-Mail-Adresse ein.

Die Anmeldung mit Benutzerschlüssel und Passwort bzw. Zertifikat ist von der Neuerung nicht betroffen.



# ANMELDEN MIT VERMITTLERNUMMER

## Anmeldeprozess

**Anmeldeseite:** Aufforderung zur Eingabe der Vermittlernummer und der E-Mail-Adresse

https://login.allianz.de/ui/login/de/bid1vtnr/vtnr-login

Allianz

Anmelden mit Vermittlernummer

Bitte melden Sie sich an

Für die passwortfreie Anmeldung mit Vermittlernummer benötigen Sie Zugriff auf die zugehörige E-Mail-Adresse. Bitte beachten Sie, dass aus Sicherheitsgründen ggf. einzelne Funktionen eingeschränkt sind.

Vermittlernummer

Bitte geben Sie Ihre Vermittlernummer ein. Beispiel: 60/123/4567

E-Mail-Adresse

**ANMELDEN**

© Allianz 2020 Impressum Datenschutz [Unterstützung beim Login](#)



# ANMELDEN MIT VERMITTLERNUMMER

Nach Eingabe der Vermittlernummer und der E-Mail-Adresse klicken Sie auf den Button „ANMELDEN“

Allianz

Anmelden mit Vermittlernummer

Bitte melden Sie sich an

Für die passwortfreie Anmeldung mit Vermittlernummer benötigen Sie Zugriff auf die zugehörige E-Mail-Adresse. Bitte beachten Sie, dass aus Sicherheitsgründen ggf. einzelne Funktionen eingeschränkt sind.

Vermittlernummer  
[Redacted] Beispiel: 00/123/4567

E-Mail-Adresse  
[Redacted]@allianz.de


**ANMELDEN**

© Allianz 2020 [Impressum](#) [Datenschutz](#) [Unterstützung beim Login](#)



# ANMELDEN MIT VERMITTLERNUMMER

Aufforderung zur Eingabe der TAN, welche Sie an die hinterlegte E-Mail-Adresse erhalten.

**Allianz** 

[← E-MAIL-ADRESSE KORRIGIEREN](#)

Anmelden mit Vermittlernummer

## Überprüfen Sie Ihren Posteingang

Wir haben Ihnen eine TAN per E-Mail an die E-Mail-Adresse **samisl@allianz.de** gesendet. Bitte geben Sie diese TAN hier ein. Die TAN ist aus Sicherheitsgründen nur für 15 Minuten gültig.

-----

**WEITER**

Sie haben die E-Mail nicht erhalten? [▼](#)

© Allianz 2020 [Impressum](#) [Datenschutz](#) [Unterstützung beim Login](#)


Der neue Vermittlernummer Login in ALMS Online



# ANMELDEN MIT VERMITTLERNUMMER

## E-Mail mit TAN

Do 12.11.2020 10:11

 Ihre Allianz <info@allianz.de>  
Meine Allianz

An: [redacted] (Allianz Deutschland)

[Wenn Probleme mit der Darstellungsweise dieser Nachricht bestehen, klicken Sie hier, um sie im Webbrowser anzuzeigen.](#)

Ihr persönlicher Zugang zu unseren  
Tarifrechnern

Liebe Vertreterin, Lieber Vertreter,

für Ihre Anmeldung zu unseren Tarifrechnern erhalten Sie hier Ihre TAN. Bitte beachten Sie, dass diese nur einmalig verwendet werden kann und aus Sicherheitsgründen nur für 15 Minuten gültig ist. Der Mailversand findet nur alle 30 Tage statt. Er erfolgt zur Erhöhung Ihrer persönlichen Sicherheit.


Ihre TAN : **BCSWTE**

Mit freundlichen Grüßen  
Ihre Allianz



# ANMELDEN MIT VERMITTLERNUMMER

Eingabe der TAN aus der E-Mail und mit einem weiteren klick auf „weiter“

**Allianz** 

[← E-MAIL-ADRESSE KORRIGIEREN](#)


Anmelden mit Vermittlernummer

## Überprüfen Sie Ihren Posteingang

Wir haben Ihnen eine TAN per E-Mail an die E-Mail-Adresse **hans.bids@allianz.de** gesendet. Bitte geben Sie diese TAN hier ein. Die TAN ist aus Sicherheitsgründen nur für 15 Minuten gültig.

**B C S W T E**

**WEITER**

[Sie haben die E-Mail nicht erhalten?](#) 

© Allianz 2020 [Impressum](#) [Datenschutz](#) [Unterstützung beim Login](#)



Der neue Vermittlernummer Login in ALMS Online



# ANMELDEN MIT VERMITTLERNUMMER

## Erfolgreiche Anmeldung in ALMS Online

The screenshot shows the Allianz ALMS Online portal. The header includes the Allianz logo and 'ALLIANZ DEUTSCHLAND'. The main navigation bar contains 'Allianz Leben', 'Vorschlag & Antrag', 'Vorgangsverwaltung', 'Tools', 'Media-Center', and 'Aktuelle Hinweise'. A 'Logout' button is visible in the top right. Below the navigation, there are buttons for 'Vorläufiger RisikoCheck' and 'InvestFlex Konfigurator'. The main content area is divided into three sections: 'Private Vorsorge' (Schicht 3), 'Zusatzvorsorge' (Schicht 2), and 'Basisvorsorge'. Each section lists various insurance products with links to learn more. A promotional banner for 'ALLIANZ LEBEN ANSPRACHECHANCEN 2020' is also visible.

**Private Vorsorge**

PrivatRenten	<a href="#">[i]</a>
FOURMORE	<a href="#">[i]</a>
RisikoLebensversicherungen	<a href="#">[i]</a>
BerufsunfähigkeitsPolicen	<a href="#">[i]</a>
PflegePolicen	<a href="#">[i]</a>
Ausbildungs-/KinderPolicen	<a href="#">[i]</a>
SchatzBriefe/Vermögens-/PrivateFinancePolice	<a href="#">[i]</a>
VL-Versicherungen	<a href="#">[i]</a>

**Zusatzvorsorge**

RiesterRenten	<a href="#">[i]</a>
Direktversicherung	<a href="#">[i]</a>
Pensionskasse	<a href="#">[i]</a>
Pensionsfonds	<a href="#">[i]</a>
Unterstützungskasse	<a href="#">[i]</a>
Rückdeckungsversicherung	<a href="#">[i]</a>
ZeitWertkonten	<a href="#">[i]</a>

**Basisvorsorge**

BasisRenten	<a href="#">[i]</a>
-------------	---------------------



# ANMELDEN MIT VERMITTLERNUMMER

## Fehler (falsche Vermittlernummer oder nicht hinterlegte E-Mail-Adresse)


### Fehlermeldung bei falscher Vermittlernummer

The screenshot shows the Allianz login interface for agent numbers. At the top left is the Allianz logo. The main heading is "Anmelden mit Vermittlernummer" followed by "Bitte melden Sie sich an". Below this is a paragraph: "Für die passwortfreie Anmeldung mit Vermittlernummer benötigen Sie Zugriff auf die zugehörige E-Mail-Adresse. Bitte beachten Sie, dass aus Sicherheitsgründen ggf. einzelne Funktionen eingeschränkt sind." There are two input fields: "Vermittlernummer" with a red bar obscuring the text and a "Beispiel: 60/123/4567" below it, and "E-Mail-Adresse" with the text "max.muster@muster.de". A red error box at the bottom of the form contains a warning icon and the text "Diese Vermittlernummer ist ungültig." The footer contains "© Allianz 2020 Impressum Datenschutz" on the left and "Unterstützung beim Login" on the right.



# ANMELDEN MIT VERMITTLERNUMMER

Bei falscher oder nicht hinterlegte E-Mail-Adresse in unserem System

**Allianz** 

[← E-MAIL-ADRESSE KORRIGIEREN](#)

Anmelden mit Vermittlernummer

## Unbekannte E-Mail-Adresse

Die E-Mail-Adresse `max.muster@musterman.de`, mit der Sie sich anmelden möchten, stimmt leider nicht mit der E-Mail-Adresse überein, die für Ihre Vermittlernummer hinterlegt ist. Bitte kontaktieren Sie Ihren Maklerbetreuer und bitten Sie ihn, die E-Mail-Adresse für Ihre Vermittlernummer zu korrigieren.

Sie möchten sich ohne E-Mail anmelden? [v](#)

© Allianz 2020 [Impressum](#) [Datenschutz](#) [Unterstützung beim Login](#)



# ANMELDEN MIT VERMITTLERNUMMER

## Anmeldung ohne Hinterlegung oder falscher E-Mail-Adresse

The screenshot shows the Allianz login interface. At the top left is the Allianz logo. The main heading is "Anmelden mit Vermittlernummer". Below it, the error message "Unbekannte E-Mail-Adresse" is displayed. The text explains that the email address "max.muster@musterman.de" does not match the one registered for the broker number. A blue-bordered box highlights a link: "Sie möchten sich ohne E-Mail anmelden?". Below this link, a note states that users can log in without email confirmation but that electronic document delivery is not available. A blue button labeled "WEITER ZUM ONLINE-RECHNER" is positioned below the text. The footer contains "© Allianz 2020 Impressum Datenschutz" on the left and "Unterstützung beim Login" on the right.

**Bitte beachten Sie, dass bei dieser Variante kein elektronischer Antragsversand möglich ist!**



# ANMELDEN MIT VERMITTLERNUMMER

## **Hinweise:**

Bei nicht hinterlegter E-Mail-Adresse in unserem System wenden Sie sich bitte an Ihren Maklerbetreuer.

Bei Anmeldung ohne gültige E-Mail-Adresse ist kein elektronischer Antragsversand möglich.